



**3 Pièces**

**112 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2878V**

**1 050 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé dans le quartier très prisé de la Californie, superbe appartement 3p en dernier étage d'une maison Bourgeoise de 11 lots datant du 19e siècle, parfaitement au calme et bénéficiant d'une superbe vue sur la mer. L'appartement se compose d'un beau séjour d'angle donnant accès à une terrasse baignée de lumière, une cuisine séparée avec une arrière cuisine, de deux chambres en suite. L'appartement dispose d'une cave pour plus de rangements ainsi que d'un parking collectif pour 2 véhicules. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite Audrey HERNANDEZ ...

Located in the highly sought-after La Californie district, this superb 3-room flat is on the top floor of a 19th-century mansion house (11 lots), in a very quiet location with superb sea views. The flat comprises a beautiful corner living room with access to a terrace bathed in light, a separate kitchen with a scullery, and two en suite bedrooms. The flat has a cellar for extra storage space, as well as communal parking for 2 vehicles. Translated with (free version) N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite Audrey HERNANDEZ +33698011037

## **CROISSETTE PROPERTIES**

45, boulevard de LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

